



17° 12°
Máxima Mínima

El gobierno evalúa más restricciones sanitarias

Tras reunirse con el gobernador Axel Kicillof, el presidente Alberto Fernández retomará contacto con los restantes gobernadores. La idea es que los mandatarios soliciten formalmente la implementación de nuevas medidas con el pretexto de temer que la explosión de casos en el AMBA pueda irradiar el virus hacia el interior del país.

CIUDAD



Nuevo mercado, más empleo

“Entrar en nuevos mercados genera más laburo”, señaló el intendente Guillermo Montenegro en marco de la visita del embajador argentino en Brasil, Daniel Scioli por la reapertura de las exportaciones de langostino.

NARCO POLICIA

Desafectan a un policía por llevar marihuana entre sus pertenencias

EN SAN TELMO

Reabre la Casa de Mar del Plata en la ciudad de Buenos Aires



DOLOR Y PESAR

Último diós a Mario Meoni

Los restos del ministro de Transporte fallecido en un accidente de tránsito, fueron inhumados ayer en el cementerio de Junín, en una ceremonia en la que participó el presidente Alberto Fernández, quien destacó que su muerte representa una “pérdida inmensa para el Estado”.

CORONAVIRUS

Reportan 361 nuevos casos, la cifra más alta en casi siete meses en la Ciudad

Otros 298 casos fatales y 21.220 contagios fueron reportados en el país